

# 新井中央小だより

No. 284

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html>

メールアドレス [chuou@ac.city.myoko.niigata.jp](mailto:chuou@ac.city.myoko.niigata.jp)

2023 (令和5) 年9月28日

## 「実りの秋」のために

9月に入って、市内いくつかの小・中学校で新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖やそれに伴う行事延期等の措置がとられました。当校では、児童はもとより、職員、職員の家族等で単発的に罹患の報告があるものの、幸い、現時点では閉鎖等の措置を行うには至っていません。10月14日(土)の運動会をはじめ、みんなで「充実の秋」「実りの秋」を迎えられますよう、油断せずに見守ってまいります。ご家庭でも、ご配慮の程、宜しくお願いいたします。

### ① 「そのために」

2学期の始業式で子どもたちに、実り多い秋を目指す中で、「そのために」という言葉を大切にしてほしい、という話をしました。誰もが前向きな目標や希望をもっているはずですが、それならば、それを実現するために、目標に近づくための具体的な方法を意識したいものです。漠然と希望を思い浮かべるところから、着実な歩みへと意識と行動をつないでくれる言葉として、子どもたちが意識してくれれば嬉しいです。

### ② 各学年の活動充実

ごく一部ですが各学年の9月の活動の様子を写真で紹介します。



1年生 ヤギさんをむかえる会 9/14  
4年生 「みどりの学習」 樹木博士検定 9/12



2年生 大根の種まき 9/13  
5年生 稲刈り(学年PTC) 9/19



3年生 かんずり(とうがらし)収穫 9/11  
6年生 人から学ぶ〜えぞ農園 9/14



9月19日(火)、新井中央小学校教育振興会理事会が行われました。子どもたちのより安全な通学環境整備の為に、各地域・町内から、冬季通学バスの運行、道路標示等の塗りなおし、街路灯の増設等について細やかに現地調査に基づくご意見や市への要望事項について検討いただきました。本当に心強く、感謝の思いでいっぱいです。

安全な登下校の為に、学校でも児童への指導を繰り返し行ってまいります。

(校長 村治 隆夫)